

Abre BMV con caída de 0.46% (El Reforma 10/08/10)

Abre BMV con caída de 0.46% (El Reforma 10/08/10)El IPC cotiza en línea con su referente en Wall Street y se coloca en 32 mil 685.36 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 agosto 2010).- Mientras llega el comunicado de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés) y la economía china pierde dinamismo en sus importaciones, los mercados de valores globales observan bajas en todos sus frentes. En Estados Unidos, el índice de empresas tecnológicas, Nasdaq, caía 1.25 por ciento a 2 mil 276.78 puntos. Y el Standard & Poor's sufría una pérdida de 1.01 por ciento, al bajar a mil 116.44 enteros, seguido del promedio industrial Dow Jones, cuyo retroceso era de 0.96 por ciento a 10 mil 596.57 puntos. Apenas ayer, los mercados estadounidenses habían cerrado con alzas, mientras el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se había desligado de ellos, con una baja de 0.24 por ciento. En México, la BMV no tuvo el mismo comportamiento que los índices de EU el lunes pasado, y el IPC terminó con una pérdida de 80.3 unidades, cerrando sus operaciones en 32 mil 837.57 puntos, aunque en operaciones intradía superó los 33 mil puntos, pero no hubo mucha actividad (volumen), más bien se observaron cambios importantes en las emisoras que van a entrar y a salir del IPC a partir de septiembre próximo, recuerdan especialistas de Metanálisis. Sin embargo, este martes, el IPC de la BMV sigue la marcha de los mercados de Estados Unidos y ha abierto con una caída de 0.46 por ciento, al colocarse en 32 mil 685.36 unidades. Las operaciones comenzaron con bajo volumen, el cual era de 581 mil 300 acciones, por un importe de 14 millones 699 mil 300 pesos. Las empresas que padecían los mayores retrocesos eran Grupo México, con 1.32 por ciento (GMEXICO); Empresas ICA, con 1.01 por ciento; y Grupo Aeroportuario del Pacífico, con 0.90 por ciento. Las firmas que experimentaban las ganancias más significativas eran Compañía Minera Autlán, con 2.05 por ciento (AUTLAN); Grupo Mexicano de Desarrollo, con 1.77 por ciento (GMD); y Urbi Desarrollos Urbanos, con 1.41 por ciento (URBI). Tanto la región de Asia como la europea también registraban números en contra, algo de lo que América del Sur tampoco se ha podido separar. Así, el índice Nikkei de Japón cayó 0.22 por ciento a 9 mil 551.05 unidades y el Hang Seng de Hong Kong retrocedió 1.50 por ciento a 21 mil 473.60 enteros. En las plazas de Latinoamérica, Brasil encabeza las bajas, con 1.12 por ciento; seguido de Chile, con 0.43 por ciento, y Perú, con 0.02 por ciento. Contra lo sucedido en la jornada anterior, los índices accionarios del viejo continente sufrían descalabros. Hungría, Grecia y Alemania aparecían como los mercados más lastimados por las cifras negativas, con 2.10, 1.88 y 1.16 por ciento, cada uno. La bolsa de Francia perdía 1.07 por ciento, la de Portugal 0.70 por ciento y la de España 0.69 por ciento. Los mercados accionarios se muestran nerviosos previo a la junta de la Fed, indica un análisis de Actinver Casa de Bolsa, al tiempo que China registró una caída en su nivel de importaciones, lo que señala que la demanda del principal importador del mundo podría estarse debilitando.